

## GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Jueves, 14 de septiembre de 2023

## El Principado impulsa la innovación emprendedora con una nueva convocatoria de los premios Radar, dotados con 80.000 euros

 Estos galardones distinguen el trabajo de compañías innovadoras y promueven la creación de empresas por parte de grupos de investigación

El Principado acaba de lanzar una nueva convocatoria de los premios Radar a la innovación emprendedora, dotados con 80.000 euros. La Consejería de Ciencia, Empresas, Formación y Empleo promueve estos galardones, a través del Centro Europeo de Empresas e Innovación del Principado de Asturias (CEEI) y la Agencia de Ciencia, Competitividad Empresarial e Innovación *Sekuens*, con el objetivo de impulsar la transferencia de conocimiento.

El consejero de Ciencia, Borja Sánchez, ha participado en la presentación online de esta tercera edición de los galardones, junto con la directora del CEEI, Cristina Fanjul.

Sánchez ha destacado que estos premios, que reciben medio centenar de solicitudes cada año, "son una clara apuesta por acercar el conocimiento al mercado como forma de generar riqueza y empleo en Asturias". Además, ha recordado que son una vía para identificar investigadores y/o equipos de emprendedores con inquietudes, capaces de ponerse al frente de una posible *spin-off*.

El plazo para presentar candidaturas finaliza el 11 de octubre y los galardones se dividen en tres categorías que reconocen el talento emprendedor, tanto de investigadores como de jóvenes empresas innovadoras:

 Premio Radar Spin-off. Dirigido a identificar resultados de los proyectos de investigación desarrollados por grupos científicos asturianos con potencial de constituir una empresa. Dotado con 15.000 euros. En sus anteriores ediciones se recibieron 60 candidaturas procedentes de 11 entidades de investigación asturianas e involucraron a un total de 211 investigadores.



- Premio Radar a la mejor Empresa de Base Tecnológica (EBT). Dirigido a visibilizar y apoyar los mejores proyectos de firmas de base tecnológica (EBTs) con el fin de que Asturias desarrolle un nuevo tejido empresarial con mayor valor añadido y empleo cualificado. Esta categoría cuenta con dos premios, dotados con 25.000 euros cada uno. El año pasado recibió 28 candidaturas.
- Premio Radar ODS. Dirigido a empresas de base tecnológica altamente innovadoras que hayan realizado proyectos con impacto orientados a los objetivos de desarrollo sostenible con resultados demostrables. Dotado con 15.000 euros. Es la segunda edición en esta categoría, que el pasado año generó el interés de 12 EBTs.

Más información en el siguiente enlace: https://ceei.es/radar/